



令和6年度 PTA スローガン あしたへと さあひかる子らのびやかに

やまなみ



編集・発行 あさひ野小学校 PTA 広報委員会
あさひ野小学校メールアドレス asahino-es@tym.ed.jp



日頃よりあさひ野小学校のPTA活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

先日、令和六年度のPTA総会で各議案が承認され、今年度の活動が始まりました。これからも皆様と協力して有意義な一年間にしてまいります。子供たちにとってよりよい環境を整えるという本来の目的は変わることはありません。いつも笑顔で元気に学校に通っているあさひ野小学校の子供たちの健やかな成長のためにも、PTA活動へのご協力をよろしく願います。

PTA会長 高島 亨

今年度、あさひ野小学校は「笑顔あふれ、子供も教職員も主体的に学ぶ学校」を目指して教育活動に取り組んで参ります。子供たちが笑顔で楽しく学校生活を送るために、PTAが互いにつながり、信頼を深めることが大切だと思っています。教職員も保護者の皆様も子供の幸せを願う者同士です。同じ目標に向かってコミュニケーションを図りながら、積極的に子供のよりよい成長を支えていきたいと思えます。一年間、どうぞよろしく願います。

校長 大森 祐子

PTA 活動紹介

花とみどりいっぱい活動!

今年もきれいな花壇になりました。

事前準備 5/25(土)

☆花壇の整備、校舎周りの草刈りを総務委員・厚生委員・教員で実施しました。

1回目 6/15(土)

☆保護者と一緒に、子供たちと先生方で花苗を花壇に植えました。

AED 講習会 6/15(土)

朝日町消防署より、講師3名を招き心肺蘇生法について講習をしていただきました。今年度は夏休みのプール開放も再開されます。いざというときに対応するための、大切な講習会になりました。



11名のかわいい1年生☆ ご入学おめでとうございます!

みなさんの好きなものは何ですか?

